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ROTER HAHN 

seit zehn Jahren bin ich nunmehr Mitglied des Deutschen 
Bundestages. Vor zwei Jahren wurde ich über die 
sächsische Landesliste der LINKEN erneut wieder gewählt.  

Seit 2013 informieren mein Team und ich regelmäßig über 
die Arbeit im Parlament, so in den bisherigen 128 Ausgaben 
des NewsleƩers "ROTER HAHN", über meine Homepage, 
bei Facebook und auf den Internetseiten der FrakƟon. Die 
HälŌe der Legislaturperiode ist jetzt vorüber. Für uns 
Gelegenheit, eine kleine Halbzeitbilanz zu ziehen und damit 
auch ein Stück RechenschaŌ zu geben, was in Berlin und 

den von mir vorrangig betreuten Wahlkreisen Sächsische Schweiz-Osterzgebirge und 
Meißen gelaufen ist. Wir haben über Gesetzentwürfe und Anträge versucht, unser 
Wahlprogramm umzusetzen, sind aber zumeist an der erdrückenden Mehrheit der 
Großen KoaliƟon gescheitert, die leider oŌ nur zu einer kleinkarierten PoliƟk fähig 
war. Am Ende müssen die Bürgerinnen und Bürger beurteilen, ob es sich gelohnt hat, 
die LINKE und mich als Person in den Bundestag gewählt zu haben. Für die zweite 
Halbzeit nehmen wir - wie auch schon in der Vergangenheit - gern Ihre Anregungen 
und Hinweise auf, was wir anders oder besser machen sollen als bisher.  

Vieles hat sich in den vergangenen zwei Jahren verändert: Die sogenannte Ampel-
KoaliƟon aus SPD, Grünen und FDP hat viele ihrer Wahlversprechen bestenfalls 
teilweise oder auch gar nicht umgesetzt. Die sozialen Widersprüche in Deutschland 
haben sich weiter verschärŌ, ein massiver poliƟscher Rechtsruck in der GesellschaŌ 
ist leider unübersehbar. Viele Bürgerinnen und Bürger bringen ihren berechƟgten 
Unmut über die herrschende PoliƟk mit der Wahl einer in weiten Teilen rechts-
extremisƟschen Partei zum Ausdruck, was für Deutschland schon einmal 
verheerende Folgen haƩe. Die innenpoliƟschen Probleme, für die die Regierenden 
ganz offenkundig keine tragfähigen Lösungen haben, werden zunehmend von 
internaƟonalen Konflikten überlagert: Der Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine, 
die Auseinandersetzung zwischen Armenien und Aserbaidschan sowie zwischen 
Serbien und Kosovo oder ganz aktuell der nach den mörderischen Angriffen der 
Hamas auf Israel  eskalierende Nahost-Konflikt, um nur einige Beispiele zu nennen. 

Hier vermisse ich nach wie vor ernsthaŌe Anstrengungen der Bundesregierung, 
diplomaƟsche Lösungen zu befördern. Immer mehr Waffenlieferungen in Kriegs– 
und Krisengebiete sind mit Sicherheit kein Beitrag zur DeeskalaƟon. 

Abschließend noch ein persönliches Wort: Ich habe mich schon vor einiger Zeit 
entschieden, zur nächsten Bundestagwahl 2025 nicht noch einmal zu kandidieren. 
Ich bin dann seit mehr als drei Jahrzehnten Abgeordneter - erst im Sächsischen 
Landtag und dann im Bundestag -, und nach dieser langen Zeit erscheint es mir 
richƟg, den Staffelstab an Jüngere weiterzureichen. Mein 
Mandat für DIE LINKE werde ich in den kommenden beiden 
Jahren weiter engagiert wahrnehmen und auch nach 2025 
kommunalpoliƟsch akƟv bleiben, verspricht      Ihr/Euer 
 

 

André Hahn ist ein ech-
ter Teamspieler. Für die 
Fußballer des FC Bun-
destag und für die Frak-
Ɵon DIE LINKE im Deut-
schen Bundestag. Da-
mit ist André, den ich 
seit über 30 Jahren ken-
ne und schätze, das 
glaƩe Gegenteil zum 
Agieren der Bundesre-
gierung und überhaupt 
zu vielen Solisten im 
poliƟschen Betrieb.  
Um im Bild zu bleiben: 
Die Bundesregierung 
haƩe gerade Halbzeit, 
aber vielfach gewinnt 
man den Eindruck: In 
der Truppe sƟmmen 
weder das Teamspiel 
noch die Ergebnisse. 
Kein Wunder, dass an-
gesichts dieser unterir-
dischen Darbietung 
immer mehr Bürger 
den Abpfiff herbei-
sehnen. 
Bald 30 Jahre ist André 
Abgeordneter, zehn 
davon im Bundestag. 
Als begeisterter Sport-
zuschauer war ich dabei 
auf eines immer ein 
wenig neidisch: Andrés 
großarƟges Wirken für 
den Breitensport im 
Sportausschuss des 
Bundestages. 

Dietmar Bartsch, MdB 
FrakƟonsvorsitzender 



AndréÊHahnÊ istÊMitgliedÊ imÊParlamen-
tarischenÊ KontrollgremiumÊ (fürÊ dieÊ
Geheimdienste),Ê sportpoliƟscherÊ
SprecherÊ undÊ ObmannÊ derÊ LinkenÊ imÊ
Sportausschuss,Ê SprecherÊ fürÊ zivilenÊ
KatastrophenschutzÊ sowieÊ stellv.Ê
MitgliedÊ imÊ Innenausschuss.Ê HinzuÊ
kommenÊ MitgliedschaŌenÊ inÊ
folgendenÊ Gremien:Ê StellvertretenderÊ
VorsitzenderÊ inÊgleichÊdreiÊ ÊParlamen-
tariergruppen,Ê nämlichÊ jenenÊ fürÊ
Zentralasien,Ê fürÊ ZentralafrikaÊ sowieÊ
fürÊSüdasien.ÊZudemÊistÊerÊMitgliedÊderÊ
ParlamentarischenÊ GruppenÊ Binnen-
schifffahrtÊsowieÊSchienenverkehrÊundÊÊ
stellvertretenderÊ Vorstandsvorsitzen-
derÊimÊFCÊBundestag. 
* 
26Ê RedenÊ imÊ PlenumÊ desÊ DeutschenÊ
Bundestags,Ê dieÊ MitwirkungÊ anÊ
diversenÊ AnträgenÊ undÊ 15Ê KleinenÊ
AnfragenÊ gehörenÊ zurÊ parlamentar-
ischenÊ BilanzÊ vonÊ AndréÊ HahnÊ seitÊ
2021.Ê HinzuÊ kommenÊ zahlreicheÊ
GesetzentwürfeÊ undÊ Ê IniƟaƟven,Ê anÊ
denenÊerÊ akƟvÊmitwirkteÊundÊdieÊ vonÊ
ihmÊmitgezeichnetÊwurden. 
* 
62Ê schriŌlicheÊ undÊ 9Ê mündlicheÊ
AnfragenÊ stellteÊ AndréÊ HahnÊ anÊ dieÊÊ
Bundesregierung.Ê DarunterÊ 38Ê zurÊ
SportpoliƟkÊ undÊ 23Ê zuÊ innen-
poliƟschenÊThemen.ÊDabeiÊwarenÊauchÊ
FragenÊ zumÊWahlkreis,Ê Ê zumÊVerkehr,Ê
zuÊ TiefflügenÊ überÊ Ê derÊ SächsischenÊ
SchweizÊsowieÊzurÊBarrierefreiheitÊundÊ
derÊ TeilhabeÊ vonÊ MenschenÊ mitÊ
BehinderungenÊ amÊ SportÊ undÊ imÊ
Tourismus. 
* 
VieleÊ eigeneÊ PressemiƩeilungenÊ
wurdenÊ herausgegeben,Ê ungezähltÊ
sindÊ dieÊ InterviewsÊ undÊ BeiträgeÊ fürÊ
Presse,ÊRundfunkÊundÊFernsehen. 
* 
10Ê AuslandsreisenÊ alsÊ AbgeordneterÊ
führtenÊ AndréÊ HahnÊ inÊ dieserÊ Wahl-
periodeÊ inÊ zehnÊ LänderÊ aufÊ vierÊ
KonƟnenten. 

* 

Zahlen & Fakten Geheimdienstkontrolle weiterhin unzureichend 

DieÊ selbsternannteÊFortschriƩskoaliƟonÊhatÊbislangÊkeinesÊ ihrerÊohnehinÊun-
zureichendenÊ ZieleÊ zurÊ ReformierungÊ derÊ GeheimdienstpoliƟkÊ desÊ BundesÊ
umgesetzt.ÊDieÊangekündigteÊStärkungÊderÊparlamentarischenÊKontrolleÊallerÊ
nachrichtendienstlichenÊTäƟgkeitenÊfandÊnichtÊstaƩÊundÊwirdÊauchÊinÊderÊak-
tuellenÊ VorhabenübersichtÊ desÊ BundeskanzleramtsÊ nichtÊ mehrÊ aufgeführt.Ê
KeineÊFortschriƩeÊsindÊebensoÊzuÊdenÊangekündigtenÊRegelungenÊ fürÊdasÊV-
Leute-SystemÊdesÊVerfassungsschutzesÊundÊfürÊdieÊvölligÊunkontrolliertÊagie-
rendeÊ ZentraleÊ StelleÊ fürÊ InformaƟonstechnikÊ imÊ SicherheitsbereichÊ (ZiTiS),Ê
dieÊimÊGeheimenÊCyberwerkzeugeÊfürÊPolizeiÊundÊGeheimdiensteÊentwickelt,Ê
absehbar.ÊHierÊ solltenÊgesetzlicheÊGrundlagenÊ fürÊbeideÊTäƟgkeitenÊundÊde-
renÊKontrolleÊgeschaffenÊwerden.ÊDavonÊistÊnunÊnichtÊmehrÊdieÊRede. 
VomÊTischÊ zuÊ seinÊ scheintÊauchÊdieÊÜberprüfungÊderÊBefugnisseÊdesÊVerfas-
sungsschutzesÊ zumÊ EinsatzÊ vonÊ GeheimdienstsoŌwareÊ imÊ RahmenÊ einerÊ
Überwachungsgesamtrechnung.Ê StaƩdessenÊ istÊ vonÊ SeitenÊ derÊ KoaliƟonäre,Ê
undÊ dasÊ besondersÊ ausgeprägtÊ imÊ FalleÊ vonÊ vormalsÊ bürgerrechtsbewegtenÊ
Akteuren,Ê immerÊöŌerÊdieÊRedeÊvonÊderÊErstellungÊeinerÊSicherheitsgesamt-
rechnung.ÊMitÊdieserÊFormelÊwollenÊdieÊFührungsstäbeÊderÊSicherheitsdiensteÊ
desÊBundesÊseitÊlängeremÊihreÊArbeitÊgewürdigtÊundÊausgeweitetÊzuÊsehen. 
AndréÊHahnÊ istÊ seitÊ 2014ÊMitgliedÊ desÊ ParlamentarischenÊ KontrollgremiumsÊ
(PKGr).ÊDessenÊMitgliederÊwerdenÊmitÊ sogenannterÊKanzlermehrheit,Ê sprich:Ê
vonÊmehrÊ alsÊ dieÊ HälŌeÊ allerÊ AbgeordnetenÊ desÊ Bundestages,Ê gewähltÊ undÊ
sindÊgesetzlichÊzurÊGeheimhaltungÊverpflichtet.ÊDerÊKontrollrahmenÊdesÊPKGrÊ
umfasstÊdieÊTäƟgkeitenÊderÊdreiÊdeutschenÊGeheimdienste:ÊBundesnachrich-
tendienstÊ (BND),Ê BundesamtÊ fürÊ VerfassungsschutzÊ (BfV)Ê undÊ MilitärischerÊ
AbschirmdienstÊ(MAD).ÊEineÊlückenloseÊKontrolltäƟgkeitÊ istÊdiesemÊGremiumÊ
allerdingsÊ leiderÊnichtÊmöglich.ÊDazuÊbrauchtÊesÊmehrÊ rechtlicheÊBefugnisse.Ê
EineÊReformÊderÊKontrollpraxisÊbleibtÊdaherÊdringendÊnotwendig. 

(Dr.ÊJürgenÊScheele,ÊFrakƟonsreferent) 

DIE LINKE und der Sport 
DieÊ AmpelkoaliƟonÊ hatÊ mitÊ demÊ KoaliƟonsver-
tragÊvieleÊPunkteÊinÊderÊSportpoliƟkÊangekündigt,Ê
dieÊ DIEÊ LINKEÊ grundsätzlichÊ miƩragenÊ bzw.Ê un-
terstützenÊ kann.Ê DieÊ BilanzÊ istÊ allerdingsÊ nachÊ
zweiÊJahrenÊsehrÊdürŌig,ÊposiƟveÊEntwicklungenÊ
gabÊesÊkaum,ÊmanchesÊistÊlediglichÊangearbeitet,Ê
grundsätzlicheÊFragenÊsindÊaberÊweiterhinÊoffen.Ê
EinerseitsÊwirdÊfürÊeineÊReiheÊvonÊSportgroßver-
anstaltungenÊ unverhältnismäßigÊ vielÊ SteuergeldÊ
ausgegeben,ÊandererseitsÊfehltÊesÊanÊallenÊEckenÊ
beimÊBreiten-,ÊGesundheits-ÊundÊSchulsport.ÊVöl-
ligÊunzureichendÊistÊdieÊFörderungÊderÊSanierungÊ
undÊ desÊ NeubausÊ vonÊ SportstäƩenÊ undÊ

SchwimmbädernÊdurchÊdenÊBundÊangesichtsÊeinesÊInvesƟƟonsstausÊvonÊüberÊ
30ÊMilliardenÊ EUR,Ê dieÊ nichtÊ zuletztÊ fürÊ dieÊ energeƟscheÊ SanierungÊ undÊ dieÊ
SchaffungÊvonÊBarrierefreiheitÊdringendÊbenöƟgtÊwerden.ÊDIEÊLINKEÊthemaƟ-
siertÊdasÊimmerÊwiederÊinÊvielfälƟgerÊFormÊundÊfordertÊeinenÊ„GoldenenÊPlanÊ
SportstäƩen“,ÊanÊdemÊsichÊderÊBundÊinÊdenÊkommendenÊ15ÊJahrenÊmitÊmin-
destensÊeinerÊMrd.ÊEuroÊproÊ JahrÊbeteiligenÊsoll.ÊDieÊPosiƟonÊderÊLINKENÊzuÊ
einerÊerneutenÊBewerbungÊumÊdieÊAusrichtungÊOlympischerÊundÊParalympi-
scherÊ SpieleÊ inÊ Deutschland:Ê SolangeÊ Bund,Ê LänderÊ undÊ KommunenÊ inÊ
DeutschlandÊ keinenÊ vernünŌigenÊ SchulsportÊ undÊ SchwimmunterrichtÊ absi-
chernÊkönnenÊundÊdieÊSportstäƩensanierungÊnichtÊendlichÊvoranbringen,Êwer-
denÊwirÊalsÊLINKEÊunsÊnichtÊfürÊweitereÊdeutscheÊOlympiabewerbungenÊenga-
gieren.ÊAuchÊfordernÊwirÊdieÊAufnahmeÊvonÊKulturÊundÊSportÊalsÊStaatszieleÊinÊ
Art.Ê20aÊdesÊGrundgesetzes.Ê 



Leere Kassen … ? Zu Hause in der Sächsischen Schweiz 

Als „Katastrophendemenz“ beschreibt Albrecht Broemme, der in 
Feuerwehr und Technischem Hilfswerk weit über seine Dienst-
zeit als Präsident des THW hinaus Anerkennung erfährt, den Um-
gang mit den Herausforderungen im Katastrophenschutz. So 
groß die Hoffnungen nach dem Ahrtal-Hochwasser 2021 waren, dass der Kata-
strophenschutz einen höheren Stellenwert erhält, so schnell kam die Ernüchte-
rung. Zwar setzt sich auch diese Bundesregierung mit Konzeptarbeit und Warn-
tagen gern in Szene, doch scheint weiterhin die Devise zu lauten: Zu viel kosten 
darf es nicht. VernünŌige Vorhaben wie die mobilen UnterkünŌe (Labor 5000) 
für Opfer von Katastrophen oder auch  Geflüchtete werden nach der Ankündi-
gung schnell vernachlässigt. Das Erneuerungsprogramm für Warnsirenen führ-
te bislang nicht zu einem flächendecken Netz. Dass die Starkregenereignisse 
zunehmen, Waldbrände, Tornados und Hitze für einen AnsƟeg der Einsätze der 
HilfsorganisaƟonen sorgen, haben die letzten beiden Jahre deutlich gezeigt. 
Hier darf sich der Bund nicht darauf zurückziehen, dass für den  Katastrophen-
schutz die Länder und für die Förderung der  Feuerwehren die kommunale 
Ebene zu ständig sind.  „Die  zunehmenden finanziellen Belastungen der  Kom-
munen lassen diese Haltung nicht mehr zu“, sagt André Hahn. Bei der Wald-
brandbekämpfung sind regionale Flugzeugstaffeln in der Nähe absehbarer Ka-
tastrophengebiete dringend nöƟg. Die steigenden Versicherungsprämien bei 
Elementarschadensversicherungen erfordern ein Umdenken, wie solidarisch 
auf immer mehr Schadensereignisse reagiert werden kann. Nicht zuletzt müs-
sen auch die Ehrenamtlichen endlich wirksam bei ihren Diensten unterstützt 
werden, und das in allen HilfsorganisaƟonen gleichermaßen. (DanielÊLücking) 

Vernachlässigte Vorsorge  vermeiden 

Beim Wort „Halbzeit“ denkt man meist zuerst an Fußball. Zur HälŌe des Spiels 
findet eine kurze Pause staƩ, in der eine Auswertung der geleisteten Arbeit 
ansteht und sich alle mental wie körperlich auf die zweite Halbzeit vorbereiten. 
Dies machen wir nicht nur im Sport, sondern auch in der PoliƟk. Wie schon in 
den vergangenen zwei Legislaturperioden hat das Team von André Hahn auch 
diesmal eine Halbzeitbilanz gezogen. 
Trotz Corona und einer von sechs auf vier Abgeordnete geschrumpŌe sächsi-
schen Landesgruppe konnten etliche Veranstaltungen, Bürgersprechstunden, 
Wahlkreistage, Firmenbesuche, Gespräche mit Schulklassen, InformaƟonsstän-
de und AkƟonen absolviert werden. Auch längerfrisƟge Projekte, die André 
Hahn am Herzen liegen, wurden weiterhin begleitet bzw. unterstützt. Dazu 
gehört die längst überfällige Sanierung der Burg Hohnstein durch FördermiƩel 
von Bund und Land sowie der Erhalt der GedenkstäƩe innerhalb des Burgare-
als. Im ständigen Austausch waren wir mit dem Sachsenforst, der NaƟonalpark-
verwaltung u.a. wegen des Borkenkäferbefalls, und dem Krisenstab des Land-
kreises, vor allem im Zusammenhang mit dem verheerenden Waldbrand in der 
Sächsischen Schweiz. Ein weiterer Schwerpunkt des sportpoliƟschen Sprechers 
der LinksfrakƟon ist neben der Teilnahme an etlichen Sportveranstaltungen im 
Landkreis auch die Entwicklung des Sportstandortes Altenberg mit seiner 
RennschliƩen- und Bobbahn. Auch die InformaƟonsfahrten nach Berlin auf Ein-
ladung des Abgeordneten wurde mit regem Interesse von etwa 250 Menschen 
aus vielen Orten, Vereinen und Strukturen angenommen. Aufgrund der Corona
-Pandemie konnten in dieser Legislaturperiode bisher nur fünf Fahrten staƪin-
den, und die Warteliste ist steƟg gewachsen. Wir streiten gern an der Seite von 
André Hahn für soziale GerechƟgkeit und Frieden, haben offene Ohren für klei-
ne und große Sorgen der Bürgerinnen und Bürger, der Vereine, IniƟaƟven und 
Unternehmen in unserem Wahlkreis. Unsere Büros in Pirna und Sebnitz sind 
und bleiben eine gute Adresse.  (MeliƩaÊKloß,ÊInaÊRichter,ÊAnjaÊOehm) 

Die Halbzeitbilanz der Ampelko-
aliƟon ist dürŌig, Anlässe zum 
Streit gab es reichlich. Die 
Corona-Pandemie, der Krieg 
Russlands gegen die Ukraine 
und der vom Bundeskanzler 
postulierte „Doppel-Wumms“ 
haben unsagbar viel Geld ge-
kostet. Die Folgen werden nun 
immer sichtbarer. Der Haus-
haltsentwurf der Bundesregie-
rung macht deutlich, dass es in 
vielen Bereichen am Geld man-
geln wird.  In nahezu allen Ge-
bieten sind Kürzungen vorgese-
hen, außer wenn es sich um 
Rüstungsgüter und den Vertei-
digungsetat handelt. Die Links-
frakƟon fordert mehr Geld 
durch Umverteilung für Sozia-
les, Klimaschutz, Renten und 
Bildung. Die Superreichen müs-
sen endlich zur Kasse gebeten 
werden. Die zwei reichsten 
Deutschen besitzen mehr als 50 
Prozent der Prozent der Bevöl-
kerung mit geringen Einkom-
men. 2,9 Millionen Kinder leben 
hierzulande in Armut. Dass die 
Schuldenpakete, die insbeson-
dere künŌige GeneraƟonen 
belasten, weil der Handlungs-
spielraum für künŌige PoliƟk 
massiv beschränkt wird, als 
„Sondervermögen“ verschleiert 
werden, schürt vielerorts zu-
sätzlich und verständlicher-
weise die PoliƟkverdrossenheit. 
Echte „Sondervermögen“  wä-
ren InvesƟƟonen in die Bildung, 
in die Verkehrsinfrastruktur und 
die Digitalisierung. So würden 
wirkliche  Vermögenswerte ge-
schaffen, die allen Bürgerinnen 
und Bürgern zu Gute kämen. So 
richƟg die Vermeidung immer 
neuer Schulden sein mag, so 
wenig dürfen die Folgen nicht  
allein den MiƩel– und Gering-
verdienenden aufgebürdet wer-
den, während die Rüstungsin-
dustrie riesige Profite einfährt.  

(DanielÊLücking) 
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Wir fahren nach Berlin 
Sie wollen 2024 mit einer Gruppe 
von jeweils 50 Personen aus dem 
Wahlkreis zum Besuch des Bundes-
tages mit einem Gespräch mit 
André Hahn sowie weiteren Se-
henswürdigkeiten des poliƟschen 
Berlins für zwei Tage nach Berlin 
fahren?  
Dann schreiben Sie uns bis zum  
24. November eine Mail oder Post-
karte. Unter allen Einsendungen 
verlost das Team von André Hahn 
(natürlich unter Ausschluss des 
Rechtsweges) zwei Plätze sowie 
weitere aƩrakƟve „Trostpreise“. 
 

Sozial & solidarisch 

Die LINKE ist sozial & solida-
risch in Wort und Tat. Für die 
Partei DIE LINKE ist der monat-
liche Mandatsträgerbeitrag in 
Höhe von ca. 1.250 EUR eine 
wichƟge Unterstützung für die 
poliƟsche Arbeit. Und Monat 
für Monat spenden André 
Hahn und seine FrakƟonskolle-
gen neben anlassbezogenen 
und regionalen Spenden an 
den Verein der BundestagsfrakƟon DIE LINKE jeweils 230 EUR. Dadurch kann 
der Verein über 8.000 EUR pro Monat für soziale, poliƟsche, zivilgesellschaŌli-
che sowie kulturelle Projekte zur Verfügung stellen, für die Vereine und IniƟa-
Ɵven aus dem ganzen Land Anträge auf Förderung stellen können 
(über www.frakƟonsverein.de). Mehrere Spenden gingen davon mit Unter-
stützung von André Hahn in seine Wahlkreise, zum Beispiel an den Verein 
„Buntes Sebnitz e.V.“, an den „CSD Pirna e.V.“, an den Verein "Ein Haus für 
Viele(s) e.V." in Meißen für das Sommerferienlager für Kinder und Jugendli-
che, für die „IG Stolpersteine Freital“, für den „Roten Baum Pirna“ sowie an 
das „AlternaƟve Kultur- und Bildungszentrum Sächsische Schweiz e.V.“, kurz 
AKuBiZ. Die Spende in Höhe von 660 Euro (Foto) wurde für Archivarbeiten, 
die Ausstellung „Verbrannte Orte – Bücherverbrennung 1933 in Deutsch-
land“, die in Pirna, Freital und Sebnitz gezeigt werden soll, sowie öffentliche 
Führungen auf der Burg Hohnstein, eines der frühen KonzentraƟonslager in 
Sachsen, verwendet. 

100 Spiele und ein bisschen mehr 
Seit  2014 spielt André Hahn beim FC Bundestag Fußball, 
oŌ als Rechtsaußen. Am 18.10.2022 waren es bereits 
100 Spiele, inzwischen sind es schon 119. Im vergange-
nen Jahr gewann der FC Bundestag die jährlich staƪin-
dende „EuropameisterschaŌ“ zwischen den Parlaments-
mannschaŌen aus Österreich, Finnland, der Schweiz und 
Deutschland. 

Das Team Hahn 
Neben dem Büro im Bundes-
tag in Berlin ist das Team 
Hahn in den Wahlkreisbüros 
in Pirna und Sebnitz präsent. 
Zum Team gehören (v.l.n.r.): 
Katrin Pohle (Sekretärin, Ber-
lin), Daniel Lücking (wiss. 
Mitarbeiter, Berlin), Ina Rich-
ter (WKB Pirna), MdB Dr. 
André Hahn, Anja Oehm 
(WKB Sebnitz), André Nowak 
(Büroleiter, Berlin) und Me-
liƩa Kloß (WKB Pirna, nicht 
auf dem Foto). 

Der ROTE HAHN berichtet über aktuelle Termine und AkƟvitäten von André 
Hahn im Bundestag und im Wahlkreis. Er wird (kostenfrei) ca. alle 4 Wochen 
per E-Mail an interessierte Leserinnen und Leser versendet. Mit einer E-Mail 
an andre.hahn@bundestag.de kann er jederzeit abonniert oder auch abbe-
stellt werden. 
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